

虹の橋

NPO法人
メンタルネットとよかわ
ニュース

NO. 71

2013年5月号

NPO法人
メンタルネットとよかわ

豊川市諏訪2-240
ヨネヤマビル 2F
電話(0533)85-1710

Email m-toyokawa@mentalnet.or.jp
2013. 5. 1発行

Send
Happiness

Galato & Sweets

勝負はこれから!

メンタルネットとよかわ総会のお知らせ

正会員の方はご出席をお願いします。賛助会員の方のオブザーバー参加も歓迎します。

☆5月18日(土) 10:00~

☆ウイズ豊川 視聴覚室

※当日会場で2013年度分の会費を集めます。

手作りジェラート&スイーツのお店「Send Happiness」が本格的にオープンして半月余りが経ちました。

プレオープンやグランドオープンの時には中日新聞や朝日新聞に取り上げていただいたこともあり、大勢のお客様に来ていただくことができました。

その後も新製品の開発に取り組んだりしながら順調に営業を続けています。メンバーの声を聞いてみました。

福祉の事業所だからというのではなく、味とサービスで、リピーターを増やせるように・・・勝負はこれからです。

緊張しますが、美味しいジェラートやプリンでお客様が笑顔になれるのでうれしいですし、やりがいのある仕事だと思います。知名度がもう少し広がれば良いと思います。

最初の頃は、立ち仕事だったので疲れました。だいぶ慣れてきてからは作るのが楽しくなりました。おいしいプリンとジェラートを作っていきたいです。

大変なことは山ほどあります。特に衛生面では細心の注意が払われます。着替え、ほこり取り、手洗いはもちろん製造中も油断は許されません。それでもこの仕事に入って後悔はありません。作るのが、特に混ぜるのが楽しいです。

5月は
3日(金・祝)、
26日(日・おいでん祭)も営業します

お花見~ジョフハウスむつみ~

4月4日(木)に桜トンネルに花見に行きました。今年は開花が早く、強風によって桜が散ってしまうのではないかと心配でしたが、当日、天候にも恵まれ、何とか花見をすることができました。

お弁当どんどんで好きなお弁当を注文し、ぼかぼか陽気の中、美味しくいただきました。

屋台で買い物したり散歩したりとゆったりとした時間を過ごしました♪

誕生日会~グループホーム~

グループホームSUWAでは、誕生日の人のいる月に誕生日会を開いています。

その日は誕生日の人の好きなメニュー(もう聞かなくてもわかっています)の食事とケーキでお祝いし、メンバーと世話人がお金を出し合ってささやかなプレゼントをします。

因みに4月は3人誕生日を迎える人がいて、それぞれが好きなメニューということで、お刺身、ローストビーフ、煮物、茶わん蒸しという豪華版でした。プレゼントはポロシャツ、Tシャツ、花束など世話人がその人の好みを考えながら選びました。

誰かの誕生日って、何となくみんなが優しい気持ちになれるような気がしませんか?

バレーボール社行会&交流会

6月1日(土)2日(日)に名古屋市の名東スポーツセンターで開催される北信越・東海ブロックバレーボール大会に参加する選手を激励する社行会を5月22日(水)に豊川市体育館で行います。

併せて、選手以外の人たち以外にもバレーボールに親しんでもらう機会として簡単なバスやミニゲームなどの交流会を行います。ぜひ、大勢参加してください。

家族懇談会

4月13日(木)午後1:30~3:30 ステップ・1において今年度初の家族懇談会を開催しました。

まず、センター長の挨拶と職員紹介。続いて、「回復力を高める家族のコミュニケーション」をDVDで観ました。「ありがちな対応」と「のぞましい対応」の2パターンを見ることで、より具体的な場面での対応を学ぶことが出来、大変参考になったとのこと意見をいただきました。

当日は予定より少ない、5名の御家族の参加でしたが、職員5名と計10名の和気あいあいとした雰囲気の中で意見交換等が出来ました。今後あと1~2回の懇談会を開催したいと思っておりますので、ご参加していただけますよう、よろしく願いいたします。

ステップ・1

歓送迎会

4月16日(火)お昼頃から職員の歓送迎会を行いました。みんなのリクエストで注文した、スシローのお寿司やオードブルとケーキもテイクアウトし、まずはハピネスより異動の川村美仁さんの歓迎会を、その後は相談支援センターに異動されることになった小野田道代さんの送別会を、メンバー12名と職員4名の計16名で行いました。

パワフルな小野田さんとお別れはとても寂しいですが、人情味溢れる川村さんが、また新しいステップ・1を創ってくれると信じています。これからもよろしく願います。

フリースペースはしばらくお休みします

先月号でお知らせしたように、最近フリースペースの利用者が減っていて、利用者ゼロという日もあることから、本当にフリースペースが必要なのか?今後どうすればいいのか?利用者の声を聞いてみよう、と、4月27日(土)に「何でも話そう」を計画しました。

しかし、当日参加したのは3名で、その方たちからは「フリースペがないと困る」という意見は出ませんでした。参加しなかった方たちも「フリースペースが必要」とは考えていなかったものと思われまます。

むしろ、ボランティアさんたちの方から「全くなくなってしまうのは寂しい」という声があり、当面はお休みとして、月1回くらい呼びかけて集まる機会を作ってはどうかということになりました。

従って、フリースペースはしばらくお休みとし、集まる機会を設ける時はニュースでお知らせしたり、登録している人に連絡をしたりしたいと思います。



5月の卓球教室

◆24日(金)13:00~
文化センター

◆31日(金)13:00~
豊川市体育館

